

Neuwahlen bestätigen amtierenden Vorstand

SV Michelbach blickt auf erfolgreiches Jubiläumsjahr mit vielen Veranstaltungen zurück

Gaggenau-Michelbach (veni). „Das 75-jährige Vereinsjubiläum gehörte ohne Zweifel zu den ganz besonderen Ereignissen des Vereinsjahres 2009“, so der erste Vorsitzende des SV Michelbach Reiner Rieger. Gleich zu Beginn der Jahreshauptversammlung erwartete die Mitglieder ein Rückblick ins vergangene Jubiläumsjahr. Hierbei gehörte das Hallenturnier für Menschen mit Behinderungen, das bereits zum fünften Male unter der Leitung von Daniel Herm und Beate Rieger durchgeführt wurde, zu einer ganz besonderen Veranstaltung im Rahmen der Vereinsaktivitäten. Hinzu kam die Ausrichtung der 22. Murgtal-Meisterschaften.

Ein weiterer „Meilenstein“ im Jubiläumsjahr war die Veröffentlichung des Festbuches, zum vierten Michelbacher Vollmondlauf kamen mehr als 200 Läufer. Zum Abschluss des Jubiläumsjahres fand das „Michelbacher Sportstudio“ in der Wiesenthalhalle statt.

Die zweite Mannschaft freute sich zum Saisonende über einen verdienten vierten Tabellenplatz. Ein Torverhältnis von 43:50 musste hingegen die erste Mannschaft hinnehmen, die am Ende Platz sieben in der Tabelle erreichte.

Erfolgreich zeigte sich auch die Jugendabteilung des Vereins, die sich im Rahmen der A-Jugend-Spielgemeinschaft auf einem guten fünften Tabellenplatz platzieren konnte. Die F-Jugend des Verein beteiligte sich im letzten Jahr an den F-Jugend-Bezirksturnieren. Unter dem Motto „Schule und Verein“ engagiert sich die Jugendabteilung auch im Rahmen einer Kooperation mit der Grundschule Michelbach und der Hebelschule Gaggenau.

Auf einem neuen Weg befindet sich die Abteilung Tischtennis: Nach dem Austritt aus dem Tischtennis-Verband im Frühling letzten Jahres konnten die Mannschaften im Rahmen der GTM-Hobbyrunde (Gemeinschaft der Tischtennisfreunde Mittelbaden) bereits nach kurzer Zeit die ersten Erfolge erzielen; Die B-Klasse-Mannschaft stieg nach der Sommerrunde und einem zweiten Platz in die A-Klasse der GTM-Runde auf.

Für negative Schlagzeilen sorgte die erste Alte-Herren-Mannschaft des SV Michelbach zu Beginn dieses Jahres durch den unerwarteten Spielabbruch im Rahmen des AH-Turniers beim FC Obertsrot. Nach Auffassung des Ver-

eins habe Schiedsrichter Ivica Krmpotic Verlauf des Spieles eine klare Position gegen die Mannschaft des SV Michelbach eingenommen. Dadurch habe sich eine nachvollziehbare Spannung zwischen dem Schiedsrichter und den Spielern aufgebaut, die letztendlich dem unerwarteten Abbruch des Turniers führte, so die Vorstandschaft des SV Michelbach. Die Klärung des Sachverhaltes werde demnächst im Rahmen eines Verfahrens erörtert.

Mit Blick auf die Kasse konnte der Verein trotz notwendiger Investitionen ein positives Geschäftsergebnis erzielen. Kassier Daniel Herm wurde ohne Gegenstimme entlastet. Wenig Veränderungen gab es im Bereich der Vorstandschaft, da alle bestehenden Vorstandmitglieder im Rahmen der Neuwahlen einstimmig wiedergewählt wurden. Für die Ämter Beisitzer mit besonderen Aufgaben konnten man die Mitglieder Claudia Rid, Thomas Rieger und Carsten Weiß im Rahmen der Neuwahlen gewinnen. Außerdem wurde Thomas Rieger als neuer Beisitzer der Tischtennisabteilung sowie Frank Rieger als Jugendleiter der Vorstandschaft gewählt.